
10 декабря этого года под
писано Распоряжение об ор
ганизации складирования от
ходов бумаги и картона с целью 
осуществления отдельного на
копления отходов бумаги и кар
тона (макулатура) от твёрдых 
бытовых отходов, возникающих 
в процессе работы в отделах 
управления и бухгалтерии, с по
следующей передачей на пере
работку макулатуры в бумажное 
производство № 1. 

Вот туда я и отправилась, 
чтобы задать вопросы началь
нику бумажного производ
ства № 1 Нине Терентьевне 
Амеличкиной.

— Не все представляют 
себе, насколько востребована 
продукция бумажного произ
водства № 1. Нина Терентьевна, 
расскажите, пожалуйста, о том, 

у кого и почему она пользуется 
спросом.

— Основная продукция пер
вого бумажного производств — 
обёрточная бумага. Производится 
она на отходах, соответственно, 
недорогая по себестоимости и 
приемлема по цене для потребите
лей. Спрос на обёрточную бумагу 
АО «Соли камскбумпром» обу
словлен и тем, что производится 

она из природного волокна, прак
тически не содержит химикатов.

Наша обёрточная бумага ис
пользуется не только как упа
ковка. Она востребована на кир
пичных заводах. Благодаря своей 
пористости она является хорошей 
прокладкой для кирпичей в про
цессе обжига. Она полностью 
сгорает и не даёт спечься кирпи
чам в монолит. 

Повседневная 
экология
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сПасибо, друзья!

Именно эта фраза стала лейтмотивом во время 
подведения итогов традиционного конкурса «Друг газеты», 
организованного нашей редакцией.

суббота выдалась трудовая

Зато теперь у мальчишек и девчонок из группы 
«Звёздочка» детского сада № 45 «Золушка» есть
своя горка!

из жилищной — в коммунальную

Ранее жители края чаще 
всего оплачивали расходы по 
вывозу мусора в составе услуги 
по содержанию жилого фонда. 
С 1 января 2019 года обращение 
ТКО в Пермском крае становит
ся полноценной коммунальной 
услугой. Обеспечивать сбор, 
транспортировку, обработку, 
утилизацию, обезвреживание, 

захоронение твёрдых комму
нальных отходов будет единый 
региональный оператор, дея
тельность которого регулирует 
федеральное законодательство. 
В Пермском крае оператором 
стало ПКГУП «Теплоэнерго». 

Сейчас «Теплоэнерго» осу
ществляет заключение догово
ров с юридическими лицами. 

Для жителей многоквартирных 
домов и частного сектора заклю
чение договора необязательно, 
услуга предоставляется на ус
ловиях публичной оферты. 
Договор будет опубликован 
на сайте, а оплата квитанции, 
в которой будет выделяться от
дельная строка для ТКО, являет
ся подтверждением реализации 

договора. Платежи будут осу
ществляться напрямую регио
нальному оператору.

Тариф на «коммунальную 
услугу по обращению ТКО» 
будет установлен в конце 
декаб ря. Уже сейчас по пред
варительным расчётам понят
но, что он будет одним из самых 
низких в Приволжском феде
ральном округе.

По материалам сайта  
http://www.permkrai.ru

 важно!

в соответствии с федеральным законодательством с 1 января 2019 года во всей 
россии услуга по сбору и переработке твёрдых коммунальных отходов (тко, или 
бытового мусора) переходит из жилищной в коммунальную.

Продолжение на стр. 2

Продукция шестой бумагоделательной машины пользуется устойчивым спросом на рынке

на сегодняшний день 
об экологии постоянно 
пишут в печатных сми, 
в интернете, говорят 
на радио и телевидении. 
но в обыденной жизни 
человек всё равно 
редко задумывается, 
как и какие его 
действия могут 
повлиять на природу. 
но даже самые простые 
элементы жизни вокруг 
нас можно изменить, 
чтобы сделать наш быт 
более экологичным. 

 новости 
производства

«кудымкар» 
на дорогах

У обособленного структур
ного подразделения «Кудым
кар» (АО «Соликамскбум
пром») в зимний период 
важная задача — необходимо 
доставить на производство 
древесину, заготовленную 
ОАО «Кочеволес». 

Первые машины отправи
лись на вывозку леса 15 ноя
бря. И вот первые результа
ты — за ноябрь было вывезено 
около 3 200 куб. м древесины.

В настоящее время в ОСП 
«Кудымкар» работает 25 лесо
возов и 2 автомобиля, обору
дованных гидроманипулято
ром, для полной комплектации 
в скором времени в подраз
деление поступит ещё пять 
автомобилей, два из которых 
новые. 

Директор по лесозаготов
кам и лесоснабжению Вячеслав 
Викторович Трошев:

— За зимний сезон 2018
2019 г. с лесозаготовительных 
участков необходимо вывезти 
порядка миллиона кубометров 
древесины. С этой целью руко
водством АО «Соликамскбум
пром» принято решение о при
обретении 53 новых лесовозов 
(в том числе 35 импортных — 
марки IVECO). В целом мощ
ность автопарка будет увели
чена до 180 машин. 

С целью развития тер
ритории и создания новых 
рабочих мест в этом году 
в КомиПермяцком округе 
открыто и уже начало ра
боту структурное подраз
деление АО «Соликамск
бумпром» — «Кудымкар». 
Производственная мощность 
подразделения составляет 
30 автомобилей, численность 
работников соста вит около 
100 человек.  

В ОСП «Кудымкар» пол
ным ходом идёт трудоустрой
ство води телей лесовозов 
категории Е. Уже в штате 
около 50 води телей, пять из 
которых работают на маши
нах, оборудованных гидро
манипуляторами, и два води
теля легковых автомобилей. 

Трудовой коллектив ОСП 
«Кудымкар» растёт, в нём 
трудится десять инженерно 
технических работников, че
тырнадцать рабочих (три сле
саря по ремон ту автомобилей, 
два электро газосварщика, 
автоэлектрики, электромон
тёры, токари, вулканизаторы). 

Активно трудоустраивают
ся в ОСП «Кудымкар» жители 
Юсьвинского, Кудымкарско
го районов, есть сотрудники 
из Кочевского и Косинского 
районов. 

Идёт становление пред
приятия, и новым хорошим 
событием в жизни коллекти
ва стало строительство новой 
производственной базы ОСП 
«Кудымкар», общая площадь 
помещений которой составит 
около 2 тыс. кв. м. Уже завер
шаются работы нулевого цик
ла, забиты сваи фундамента. 
Будут построены современ
ные ремонтные боксы и двух
этажный административный 
корпус. 

светлана кораблёва
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переправа
В Соликамском городском 

округе открылась первая в 
Пермском крае ледовая пере
права через реку Кама. Она 
соединила посёлок и деревню 
Тюлькино. Переправа работает 
в круглосуточном режиме. Раз
решённая грузоподъёмность — 
5 тонн. 

При перепадах темпера
тур, характерных для наших 
погодных явлений в этом году, 
важно помнить, что процесс 
ледо образования прошёл нерав
номерно, толщина льда не везде 
одинакова. В связи с этим воз
никают риски, связанные с про
валом автотранспорта и людей 
под лёд.

Ежегодно по причине вы
езда автомобилистов и выхода 
населения на неокрепший тон
кий лёд регистрируется около 
десяти несчастных случаев, и 
в среднем два случая ухода под 
лёд автомобилей. 

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

юбилейный вечер 
профсоюзов 
соликамска

В Соликамске состоял
ся  торжественный вечер про
фсоюзного актива и ветеранов 
профдвижения, посвящённый 
70летию крайсовпрофа и 30ле
тию создания координационных 
советов. 

К участникам вечера с при
ветственным словом обратился 
глава города Алексей Федотов. 
Он отметил, что многие отрас
левые профсоюзы отпраздно
вали в этом году 100летние 
юбилеи. А региональные проф
союзные советы были созданы 
позже, в послевоенные годы, 
когда страна восстанавливала 
разрушенное народное хозяй
ство, поднимала из руин города 
и сёла. Для этого необходимо 
было объединить трудовые кол
лективы, человеческие ресурсы. 
В том, что наш народ с этой труд
ной задачей справился, велика и 
заслуга профсоюзов, их терри
ториальных штабов. Все годы 
профсоюзы защищают интересы 
трудящихся, работающих в раз
личных отраслях экономики и 
бюджетной сферы. 

На торжественном вечере 
Почётные грамоты и Благодар
ственные письма крайсовпрофа 
были вручены ветеранам проф
движения Надежде Углицких, 
Надежде Устиновой, Надежде 
Шилковой, Надежде Шершне
вой, Софье Юрловой, а также 
Раисе Андрусик, председателю 
ППО ФКУ ОИК2 ГУФСИН 
России по Пермскому краю и 
Людмиле Крюковой, замести
телю председателя цехового 
комитета ООО «Соликамская 
ТЭЦ». Благодарственными 
письмами коордсовета отмечены 
работники АО «Соликамскбум
пром» Любовь Садилова, Свет
лана Станкевич, Марина Курц и 
Тамара Галкина.

николай Федосеев,  
член соликамского городского  

координационного совета 
профсоюзов

Повседневная экология
Окончание. Начало на стр. 1

 городские новости  слово специалисту

Наша бумага экологична, 
как я уже сказала. Её заку
пают птицефабрики для за
стила птичников молодняка, 
особенно в холодное время 
года. Порис тая, мягкая, гигро
скопичная бумага подходит 

для этого во всех отношениях. 
В сравнении с предлагаемыми 
рынком наполнителями, наша 
бумага выиг рывает в качестве 
и цене. 

Среди потребителей соли
камской обёрточной бумаги 
много строительных фирм.

— Нина Терентьевна, по
чему именно сейчас начинает
ся использование макулатуры 
в производстве?

— Совпали две причины. 
Вопервых, с января нового года 
запрещён приём макулатуры на 
полигоны отходов. Вовторых, 
в связи с планируемыми из
менениями в технологической 
схеме предприятия наше произ
водство не будет получать суч
ковую целлюлозу, доля которой 
составляла почти половину в 
объёме сырья для производства 
обёрточной бумаги. Но есть не
обходимость перерабатывать 
отходы бумпроизводств №№2 и 
3, чтобы сохранить цикл безот
ходного производства.

Также остаётся устойчи
вым спрос на нашу продукцию, 
и отдел продаж просил нас 
сохранить объём производ
ства, чтобы не потерять рынок 
сбыта. 

Поэтому сегодня для сохра
нения объёма как вариант рас

сматривается возможность 
использования в качестве од
ного из видов сырья для про
изводства обёрточной бумаги 
макулатуры. Тем более что это 
положительно отразится на се
бестоимости продукции. 

Пока трудно рассчитать 
объём макулатуры, который 
будет собран, объём волокна, 
который мы сможем получить 
из неё. Но даже если рассчи
тывать по минимуму, исполь
зование макулатуры должно 
положительно отразиться 
на производстве обёрточной 
бумаги. 

Если каждый сотрудник бу
дет помнить о том, что бумагу 
можно ещё раз переработать, 
и при этом снизить затраты 
производства, сэкономить при
родные ресурсы, то мы сможем 
наладить этот процесс. Глав
ное, чтобы были понимание и 
желание!

— В Распоряжении особо 
выделено отдельным пунктом 
условие накопления маку
латуры, которая отправится 
в бумажное производство № 1 
на переработку. Нина Терен
тьевна, прокомментируйте, 
пожалуйста!

— Я хотела бы обратиться 
с просьбой ко всему коллекти

ву. Отнеситесь, пожалуйста, 
с большим вниманием к пунк
ту распоряжения о раздель
ном накоплении макулатуры, 
освобождённой от металли
ческих включений (канцеляр
ских скрепок, скоб), скотча, 
пластика и плёнки. Это име
ет огромное значение. Это 
не каприз! Любые металличе
ские включения могут вывести 
из строя насос. Если произ
водство будет постоянно за
ниматься ремонтом насоса или 
вынуждено будет менять его, 
то вместо снижения себестои
мости продукции мы получим 
убытки.

Пара металлических скоб 
или скрепок вполне могут 
пройти через сито и вывести 
из строя насос. Также опасны 
и скотч, пластик и тому по
добное. Они не растворяют
ся, могут намотаться на вра
щающиеся части, например, 
на крылатку насоса или ме
шалки и привести к поломке 
оборудования.

Прошу отнестись всех с по
ниманием! Мы должны отно
ситься похозяйски к нашему 
предприятию, к использова
нию имеющихся у нас ресурсов. 
Это в наших общих интересах.

елена александрова

сПравка

Уже сегодня закон запрещает 
захоронение определённых 
видов вторичных ресурсов. 
В 2017 году был введён запрет 
на захоронение отходов 
цветных и чёрных металлов, 
некоторых опасных отходов, 
к 2018 году список пополнился 
запретом захоронения бумаги, 
ПЭТ (термопластика), поли
этилена и т.д. 
Согласно распоряжению Пра
вительства РФ от 25.07.2017 г. 
№ 1589р ряд отходов, в состав 
которых входят полезные ком
поненты, запрещён к захороне
нию, в том числе отходы бумаги 
и картона от канцелярской 
деятельности и делопроиз
водства — с 01.01.2019 года. 
Таким образом, со следующего 
года при накоплении отходов 
бумаги совместно с отходами 
ТБО и передаче их в смеси на 
захоронение нарушаются тре
бования законодательства.

 доска почёта

с высокой точностью

А было это 6 сентября 1978 
года — более сорока лет назад. 
И всё это время Сергей Васи
льевич проработал в цехе кон
трольноизмерительных прибо
ров и автоматики.

— Так получилось, что для 
поступления в Пермский поли
технический институт, на ма
шиностроительный факультет, 
мне немного не хватило бал
лов, — вспоминает Сергей На
дымов. — Поэтому я вернулся в 
родной Соликамск к родителям 
и задумался о первом рабочем 
месте. 

Так в начале сентября паре
нёк пришёл в цех КИПиА уче
ником слесаря. О профессии 
знал немногое, но природная 
склонность к технике и любовь 
к физике оказались кстати.

— А ещё очень помогли 
старшие товарищи, которые 
старались как можно скорее 
ввести меня в курс дела, — до
бавляет Сергей Васильевич. — 
Например, мой наставник, 
мастер Владимир Васильевич 
Лыткин. Одновременно я посе
щал курсы слесарей по КИПиА 
в ПТУ № 64. Такое вот двусто
роннее обучение. Немного поз
же я поступил в целлюлозно

бумажный техникум, где освоил 
профессию техникаэлектрика. 

Такой выбор неудивителен, 
ведь Сергей Васильевич зани
мается ремонтом и калибровкой 
средств измерения электриче
ских величин.

— Здесь у нас расположе
ны приборы высокого клас
са точности, — для примера 
показывает он на вольтметр 
и комбинированный прибор 
тестер. — С их помощью мы 
производим калибровку цехо
вых приборов: определяем по
грешность в показаниях.

Если погрешность превы
шает допустимую, прибору пора 
в ремонт. Здесь слесарю в по
мощь стандартный набор — 
отвёртки, пинцет, паяльник. 
Благодаря столь нехитрому 
инструменту и умелым рукам 
опытный слесарь КИПиА мо
жет отрегулировать цеховой 
прибор и приблизить его пока
зания к значениям эталонного 
«коллеги».

Кстати, под «опекой» Сергея 
Васильевича ещё и кипов ские 
приборы первого бумажного 
производства — манометры, 
термометры, электромагнитные 
расходомеры, ультразвуковые 

уровнемеры. В помощь слеса
рю необходимая документация: 
методики поверки, методики 
ремонта и принципиальные 
электри ческие схемы. 

— Сергей Васильевич лю
бит, чтобы в бумагах был по
рядок, чтобы к каждому при
бору был полный комплект 
документов, — говорит мастер 
по ремонту средств измерения 
электрических величин цеха 
КИПиА Андрей Андреевич 
Бармин. — Более того, сам ве
дёт сразу несколько журналов. 
В них содержатся его рабочие 
записи — очень ценная ин
формация, которая позволяет 
сокра тить время при ремонте 
тех или иных приборов. Я зна
ком с Сергеем Надымовым 
давно, буквально с его первого 
дня на нашем предприятии. Он 
всегда был таким – вдумчивым, 

исполнительным, ответствен
ным, серьёзным.

— За плечами Сергея Ва
сильевича огромный опыт, — 
добавляет начальник цеха 
КИПиА Дмитрий Юрьевич 
Базганов. — Когда в коллекти
ве есть такой человек, работа
ется намного спокойнее. Сергей 
Надымов серьёзно относится к 
своим рабочим обязанностям и 
передаёт это отношение своим 
подшефным.

Да, опытный слесарь самого 
высокого, шестого разряда, уже 
не раз был наставником для мо
лодёжи цеха. И самое главное, 
чему он учит — обязательно 
вникать, погружаться в свою 
работу, улавливать все тонко
сти и быть такими же точными, 
как эталонные приборы. 

елена клочихина

как сказали коллеги, слесарь по контрольно-
измерительным приборам и автоматике цеха киПиа 
сергей васильевич надымов обладает феноменальной 
памятью на всевозможные даты. Поэтому не стоит 
удивляться, что о своём первом дне на бумкомбинате 
он может рассказать подробно.
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 традиции

сПасибо, друзья!

Победители четырёх номи
наций определяются по публи
кациям  в газете в течение года, 
ещё одной номинации — по 
результатам подписной кампа
нии решением конкурсной ко
миссии. Возглавила комиссию 
как председатель директор по 
социальным вопросам и взаи
модействию с органами власти 
Людмила Валерьевна Фисюк. 

В пятницу 7 декабря редак
ция пригласила друзей газеты 
на церемонию подведения ито
гов года. С приветственными 
словами к участникам меро
приятия обратилась начальник 
отдела по связям с обществен
ностью, заместитель председа
теля конкурсной комиссии Нина 
Александровна Мусихина.

В первой номинации чество
вали тех, кого по праву можно 
назвать соавторами. Эти люди 
проявляют инициативу и пред
лагают интересную информа
цию, поддерживают редакцион
ные идеи и помогают воплотить 
их в жизнь.

Дипломом I степени в но
минации «НАШ СОАВТОР» 
награж дён коллектив ЧДОУ 
«ЦРР «Соликамскбумпром».

Дипломом II степени наг
раждено молодёжное объеди
нение «Бумеранг». Дипломом 
III степени награждён коллек
тив КСЦ ДК «Бумажник».

Газета поблагодарила и 
номи нантов, вручив им дипло
мы участников за активное и 
плодотворное сотрудничество 
с газетой: коллектив поликли
ники АО «Соликамскбумпром», 
Совет ветеранов, профком 
АО «Соликамскбумпром».

Никогда не отказывают 
газете в помощи, проявляют 
инициативу внештатные кор
респонденты «Бумажника», 
о которых хочется сказать: 
«НАШ ЧеЛОВеК!». Диплом 

I степени в этой номинации вру
чён Светлане Поликарповне 
Станкевич, конт рольному мас
теру РМЦ.

Дипломом II степени 
награж дена ветеран предпри
ятия Марина Владимировна 
Сергеева.

Диплом III степени вру
чён заведующей Музеем 
истории АО «Соликамскбум
пром» Найле Серверовне 
Музафаровой.

Газета поблагодарила от 
всей души и номинантов: Павла 
Николаевича Ронжина, ветера
на АО «Соликамскбумпром», 
Нину Терентьевну Амеличкину, 
начальника бумажного про
изводства № 1, Рудольфа 
Эдуардовича Гаага, ветерана 
АО «Соликамскбумпром». 

В номинации «УКРАШеНие 
ГАзеТы» отмечены авторы, 
которые подарили газете новые 
краски, яркие эмоции, помогли 
создать у читателей особенное 
настроение.  

Диплом I степени вру
чён Ольге Борисовне 
Шишкиной, ветерану АО 
«Соликамскбумпром».

Дипломом II степени на
граждена Вероника Валерьевна 
Пермякова, специалист отдела 
перспективного развития.

Диплом III степени 
вручён Валентине иванов
не Климановой, ветерану АО 
«Соликамскбумпром».

Одним из номинантов стал 
коллектив детского сада № 25, 
который активно помогает 
редакции в проведении блиц
опросов среди воспитанников. 
Отмечены в этой номинации 

творческие дебюты ведущего  
инженера участка автоматики 
и связи Вадима Михайловича 
Вавилина и старшего пере
водчика отдела по техпере
вооружению, строительству 
и ремонту зданий и соору
жений Светланы Павловны 
Воробьёвой.

В номинации «ОТКРыТАя 
ДВеРь» в лидеры вышли кол
лективы, которые всегда на
строены на продуктивное взаи
модействие с редакцией, всегда 
готовы рассказать и о своих тру
довых буднях, и о замечатель
ных своих тружениках.

Диплом I степени вручён 
коллективу ООО «Соликам
ская ТЭЦ».

Дипломом II степени наг
раждён отдел кадров АО 
«Соликамскбумпром».

Диплом III степени вручён 
коллективу цеха общественно
го питания.

Среди номинантов — цех 
спортивные сооружения, кол
лектив древесномассного произ
водства, отдел лесоснабжения.

Помогают расширить круг 
читателей газеты доброволь
ные помощники, которые не 
один год активно ведут под
писку на нашу корпоративную 
газету. Дипломы победителей 
в номинации «ДВиГАТеЛь 
ПОДПиСКи» вручены Татья
не Рафаиловне Мельниковой, 
инженеру по нормированию 
труда АЛЦ, Любови ивановне 
Садиловой, инженеру по нор
мированию труда КВУ, Людми
ле Васильевне Безусовой, пред
седателю Совета ветеранов 
ООО «Соликамская ТЭЦ».

Всем победителям и номи
нантам конкурса были вручены 
не только дипломы, но и пода
рочные сертификаты. Можно 
идти выбирать себе новогодние 
подарки.

Подводя итоги этого 2018 
года, газета подвела черту, за 
которой для «Бумажника», 
для всех читателей начинается 
особен ный, юбилейный, год. Га
зета отметит в 2019 году 70лет
ний юбилей. Наши пос тоянные 
авторы, одарённые поэтичес
ким словом, уже написали 
стихо творения, посвящённые 
этой дате.

елена налётова

в конце каждого года 
корпоративная газета 
ао «соликамскбумпром» 
подводит итоги конкурса  
«друг газеты «бумажник». 
и в декабре 2018 
года в музей истории 
предприятия были 
приглашены финалисты 
конкурса.

 Полезная информация

межрайонная иФнс россии №11 по Пермскому краю 
сообщает, что срок уплаты налога на имущество 
физических лиц, земельного и транспортного налогов 
за 2017 год истёк 3 декабря 2018 года.

В случае неуплаты имуще
ственных налогов:
 на сумму несвоевремен

но уплаченных имуществен
ных налогов будет ежедневно 
начисляться пеня в размере, 
равной одной трёхсотой ставки 
рефинансирования Централь
ного банка РФ, действующей 
на текущий момент;
 налоговые органы могут 

обратиться в суд, задолжен
ность будет взыскана из зара
ботной платы (возможен арест 
имущества);
 ограничение выезда из 

Российской Федерации.

Для активных пользовате
лей Интернета на сайте ФНС 
России www.nalog.ru раз
мещён интерактивный сервис 
«Личный кабинет налого
плательщика для физических 
лиц», с помощью которого 
можно распечатать необхо
димые документы для оплаты 
или оплатить налоги в режиме 
онлайн. Кроме этого, пользо
ватели личного кабинета те
перь получают налоговые уве
домления в электронном виде.

В случае неполучения 
налогового уведомления на 
уплату налогов, необходимо 
воспользоваться интернет
сервисом «Личный кабинет 
налогоплательщика для физи
ческих лиц», либо обратиться 
в налоговые органы по месту 
регистрации объекта налого
обложения или по месту 
жительства.

Подключение к сервису 
возможно в любой налоговой 
инспекции при наличии пас
порта и свидетельства ИНН.

Также для удобства граж
дан оплатить имущественные 
налоги можно через интернет 
сервис «Заплати налоги», 
который позволит сформиро
вать платёжный документ и 
осуществить оплату в режиме 
онлайн через один из банков 
партнёров, заключивших 
согла шение с ФНС России.

Информацию о задолжен
ности можно узнать и опла
тить в многофункциональных 
центрах, через портал госу
дарственных услуг.

Инспекция напомина
ет, что налогоплательщики 
физические лица обязаны 
сообщать в налоговый орган 
о наличии объектов недвижи
мого имущества и (или) транс
портных средств в случае 
неполучения налоговых уве
домлений и неуплаты по ним 
налогов. 

Сообщение с приложени
ем копий правоустанавлива
ющих документов необходи
мо представить в налоговый 
орган в отношении каждого 
объекта налогообложения 
до 31 декаб ря 2018 года. Та
кая обязанность возникает 
у налогоплательщика в слу
чае, если он ни разу не полу
чал налоговых уведомлений 
и поэтому не оплачивал на
логи в отношении данных 
объектов.

Однако, если физическое 
лицо хотя бы один раз полу
чало налоговое уведомление 
об оплате налога в отношении 
объекта недвижимого иму
щества и (или) транспортных 
средств или если не полу
чало налоговое уведомление 
в связи с предоставлением 
ему налоговой льготы, со
общение в отношении такого 
объекта в налоговый орган 
не представляется.

За непредставление (не
своевременное представле
ние) указанных сведений зако
нодательством установлена 
налоговая ответственность, 
предусматривающая взыска
ние штрафа в размере 20 про
центов от неуплаченной суммы 
налога в отношении объек
та недвижимого имущества 
и транспортного средства, 
по которым не представлено 
такое сообщение.

инспекция призывает на
логоплательщиков проявить 
свою гражданскую ответ
ственность и исполнить обя
занность по уплате налогов.

м.а. сидоров, 
начальник межрайонной иФнс 

россии № 11 по Пермскому краю, 
советник государственной 

гражданской службы 1 класса

и снова 
о налогах

круг друзей газеты «бумажник»  
в гостеприимном музее истории предприятия

время
Платить 
налоги

дипломанты конкурса в номинации «наш человек»



В субботу 8 декабря роди
тели детей из младшей группы 
№ 5 «Звёздочка» детского сада 
№ 45 пришли, чтобы постро
ить горку на участке, отведён
ном группе. Для мужчин была 
сложная задача — натаскать 
снега, которого ещё выпало не 
так много. Женщины помога
ли формировать горку, носили 
воду. Много разных тонкостей 
надо знать, чтобы получилась 
хорошая горка. К тому же, тёп
лая погода, не характерная для 
этого времени года, не способ
ствовала быстрому результату.

Но родителимолодцы: то 
к одной хитрости прибега
ли, то следующую пробовали. 
Сначала увлажнили горку ве
ником, потом нашли шланг, 
поливали. Самая мастеровая 
была Юлия Александровна 
Камерлохер, её работа со снеж
ной массой была самой резуль
тативной, под её уверенными 
руками горка быстро преоб
ражалась. Папы наших малы
шей оказались на высоте — и 
доски нашли, и инструмент из 
дома принесли. Ступеньки и 
борта придали горке закончен
ный вид. Наши малыши скучать 
тоже не давали, то к воде лезли, 
то, не поделив игрушки и зим

ние средства передвижения, 
громко ревели. Поэтому то одна 
мамочка, то другая развле кали 
детишек. Благо и ватрушки, и 
снегокаты, и ледянки были. Ре
бятишки катались «паровози
ком». Весело.

Идейным вдохновителем 
«строительства» была воспи
тательница наших детей Алина 
Николаевна Неверова. Она же 

запечатлела яркие моменты на 
фото. 

Вот такая выдалась трудо
вая суббота у детей и родителей. 
Впереди большая часть зимы, и 
на горке дети успеют накататься 
вволю. 

А где вы вашу горку 
построите?

марина сергеева
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 детская площадка

суббота выдалась 
трудовая
для детей зима — 
это много весёлых 
развлечений. а больше 
всего ребятня любит 
кататься с ледяной 
горки. 

и вы беритесь за лопату! даёшь горку!

 Поэтический клуб

друзья мои,  
ну как без ёлки?

Друзья мои, ну как без ёлки?
Скорей достаньте символ вновь,
Смахните пыль, расправьте с толком,
Отдайте ей свою любовь!
Она ждала вас, лишь надеясь
На новый шарик на ушко́,
Волнуясь, долгие недели
Позачеркав, раз всё прошло.
Скорей дарите ей свободу,
Ведь рождена она блистать,
Напомнить вам, что с каждым годом
Друзей приятней вспоминать! 

вероника Пермякова
05.12.2018

 Фотоновость

Ведь для некоторых людей 
праздник сделать совсем 
не сложно. Вот и жители Дома 
интерната для престарелых и 
инвалидов требуют к себе со
всем немного внимания и за
боты. К ним и пришли активи
сты «Бумеранга» с программой 
«Куда пропал Новый год?». 
Вместе с Дедом Морозомраз
ведчиком и Снегурочкой по
стояльцы разгадывали загадки 
и выполняли задания, которые 
им подготовила злая ведьма. 
Конкурсную программу раз
бавили выступления Алексея 
Стенина и Сергея Двоеглазова. 
В итоге все задания были разга
даны, чары с подарочного чемо

дана сняты и все получили свои 
малень кие подарки. 

Как оказалось, делать добро 
совершенно не сложно. Глав
ное, чтобы было само желание 

творить добро.  И конечно,  по
мощь нескольких энтузиастов.

По материалам страницы  
мо «бумеранг» вконтакте

новый год настаёт!
11 декабря 2018 года 
участники мо «бумеранг» 
решили, что новый год 
должен уже начаться. 


